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Subvenciones 
para los 
bombos
F.T, PFRTÓ D TC O

La Junta de 
C om unidades acaba de 
aprobar una línea de 
subvenciones para la 
rehabilitación  del 
p atrim onio h istórico de 
la región. D esde la 
O ficina de Turism o de 
T om elloso se recuerda  
que los bom bos 
tom elloseros están  
inclu idos en esta 
catalogación , por lo 
que sus propietarios  
podrán acogerse a esta  
ayuda para m ejorar la 
conservación de estas 
típ icas construcciones. 
Las actuaciones  
subvencionadas podrán  
recibir hasta un 50 por 
ciento d el presupuesto  
tota l de las obras, 
siendo la cuantía  
m áxim a de la 
subvención de hasta
60.000 euros.
A sí pues, desde 
T urism o se anim a a los 
propietarios de los 
bom bos que estén  
in teresados en 
rehab ilitarlos a 
presentar su solicitud  
de ayuda y les recuerda  
que el p lazo perm anece 
abierto hasta el 6 de 
m arzo.

Ni Comisaría, ni Cuartel,
Centro Conjunto de Seguridad
Ésta es la denominación definitiva del edificio que en Tomelloso el Ministerio del Interior concibió 
como una Comisaría de Policía Nacional y que va a terminar ocupando la Guardia Civil

Ya sabemos lo que Tom e
lloso va a tener en materia 
de seguridad. No va a ser 
una C om isaría de Policía 
Nacional -como hace ahora 
justo tres años anunció el pro
pio ministro del Interior, A l
fredo Pérez Rubalcaba-, tam 
poco será un Cuartel de la 
Guardia Civil al uso. Será un 
“Centro Conjunto de Segu
ridad” . Así lo explica la se
cretaria del gabinete del Se
cretario de Estado para la Se
guridad en una carta remiti
da al Ayuntam iento de To
melloso en la que, además 
de poner nombre al edificio 
que Interior concibió como 
una Com isaría y que va a 
term inar ocupando la Guar
dia Civil, desmiente algunas 
de las afirmaciones que tan 
sólo hace unas semanas el 
delegado del Gobierno en la 
región, Máximo Díaz-Cano, 
hacía en Tomelloso.

Desde la Secretaría de Es
tado para la Seguridad se 
aclara que no serán 69 agen
tes de la Guardia Civil y 11 
en prácticas los que velarán 
por la seguridad en Tom e
lloso -como afirmaba Díaz- 
Cano- sino únicam ente 68 
agentes. Además, en el m is
mo escrito se explica que In
terior en su momento tomará 
una decisión sobre la cons
trucc ión  o no del nuevo  
acuartelamiento de la Guar
dia Civil, una infraestructu
ra igualmente com prom eti
da por Pérez Rubalcaba y 
para la que el Ayuntamiento 
de Tomelloso ya tiene cedi
dos los terrenos desde hace 
tiempo. Esto contradice de 
pleno lo afirmado por Díaz- 
Cano quien, en su visita a 
Tomelloso, insistió en que el 
cuartel se iba a construir.

Así las cosas y después de 
que la portavoz municipal del 
PP y diputada regional, Car
men Casero, preguntara en 
las C ortes de C astilla-L a 
M ancha sobre este asunto 
con poco éxito, dado que el 
presidente regional se ausen
tó y la consejera de Adm i
nistraciones Públicas dijo no 
tener conocimiento sobre el 
tema, la cuestión ha llegado 
al Pleno de la corporación 
municipal.

En la sesión ordinaria del

Díaz-Cano y  Lacruz el día que visitaron el edificio.

mes de febrero los populares 
som etieron a la considera
ción de los concejales una 
moción en la que se solicita 
una C om isaría  de P o licía  
N a c io n a l con  c in c u e n ta  
agentes, tal y como Pérez 
R u b a lc ab a  p ro m e tió , así 
com o la construcción  del 
nuevo cuartel de la Guardia 
Civil. La moción, expresada 
en idénticos térm inos a la 
aprobada po r unanim idad 
hace tan sólo dos meses, en 
diciembre de 2009, salió ade
lante con los votos del PP e 
IU, dado que el PSOE, que 
sí apoyó la moción de di
ciembre, se abstuvo, sin em
bargo, en este caso esgri
m iendo que “el PSOE no 
quiere que la Guardia Civil 
se vaya de Tomelloso” y que,

en cualquier caso, “se están 
cumpliendo las ratios de se
guridad” . La portavoz socia
lista, Inm aculada Jim énez, 
también justificó la absten
ción de su grupo diciendo 
que “el PP nunca creyó en la 
Comisaría” y que “tal y como 
va a quedar no hay tanto dis
gusto entre la población” . 
Además, Jim énez animó al 
equipo de Gobierno a pedir 
al M inisterio del Interior la 
reversión de los terrenos ce
didos para la construcción 
del nuevo cuartel.

Estos argumentos no con
vencieron en absoluto ni al 
portavoz de IU, Ángel Vela, 
ni a la propia Carmen Case
ro. El primero insistió en la 
necesidad de volver a recla
m ar al Gobierno de España

la Comisaría afirmando que 
“las promesas hay que cum
plirlas y las del PSOE en 
Tomelloso sólo sirven para 
engañar a los ciudadanos” . 
Por su parte, la portavoz po
pular dijo no entender cómo 
los socialistas podían abste
nerse en un tem a como el de 
la Comisaría, máxime tenien
do en cuenta que hace tan 
sólo dos meses apoyaban lo 
mismo que ahora se pide. En 
cuanto a la solicitud de re
versión de terrenos, Casero 
se expresó con contundencia 
al afirmar que “el PP no va a 
pedir la reversión de los te
rrenos sino el cumplimiento 
de las prom esas” e instó a 
los socialistas a pedir ellos 
mismos esta reversión si lo 
consideran oportuno.

La controversia sobre la 
Comisaría continuó más allá 
de la aprobación de esta mo
ción, ya que durante el tum o 
de ruegos y preguntas el con
cejal socialista, Inocente An- 
dújar, volvió a interpelar al 
primer edil, Carlos Cotillas, 
preguntándole si realmente 
la situación de inseguridad 
de Tom elloso requiere de 
cincuenta agentes de la Poli
cía Nacional. Una cuestión 
que el alcalde zanjó dicien
do que “no pedimos más que 
lo que ellos mismos han pro
m etido” .

“Tomelloso no puede ser la tierra 
de las promesas incumplidas”
La portavoz del PP y diputada regional, Carmen Casero, vuelve a 
preguntar sobre la integración ferroviaria de Tomelloso en las Cortes

EL PERIODICO

La portavoz municipal y 
diputada regional del PP, 
Carmen Casero, informó 
al cierre de esta edición de 
una nueva pregunta sobre 
la integración ferroviaria 
de la ciudad que iba a plan
tear en la sesión que las 
Cortes Regionales debían 
celebrar en la mañana del 
jueves 25 de febrero. Su 
iniciativa intenta evitar que 
“Tomelloso se convierta 
en la tierra de las prome
sas incum plidas y en el 
baúl de los olvidos y los 
recuerdos”, aludiendo a los

compromisos incumplidos 
por los presidentes de Es
paña y Castilla-La M an
cha, José Luis Rodríguez 
Zapatero y José M aría Ba
rreda.

Casero tiene muy claro 
que “no hay que dejar dor
mir una de las principales 
aspiraciones de los tom e
lloseros” . En su pregunta 
en las Cortes, la diputada 
se proponía recordar las 
palabras del ministro de 
Fomento, José Blanco, en 
las que señalaba que “el 
Gobierno central invierte 
de acuerdo con lo que las 
autonomías dem andan”, lo

que contradice la tesis de 
B arreda que siem pre se 
escudó en “el atasco de 
Fomento” para decir que 
la integración de Tome
lloso/Argamasilla de Alba 
no era posible.

La diputada del PP re
cordó que en el Pacto por 
Castilla-La M ancha exis
te un compromiso con los 
agentes sociales de incre
m en tar la inversión  en 
obra pública, al tiempo en 
que reafirmó la voluntad 
de su partido de continuar 
exigiendo a Barreda y Za
patero el cumplimiento de 
sus promesas.
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